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ПОЛУГОДОВОЙ -  
Д О С Р О Ч Н О !

Досрочно на несколько дней завершил вы

полнение полугодового задания коллектив пер

вого железобетонного завода. Сверх плана вы

дано 1500 кубометров сборного железобетона.

Высоких показателей на заводе добивается 

второй цех. Бригады этого железобетонного 

цеха— А. Скрипкнна, Ю. Корниенко — намно

го перевыполняют свои задания.

П О П Р А В К А  
к ВСТРЕЧНОМУ
Н А А НГА РСК ОМ  цементном заводе под

ведены итоги первого полугодия. План 
по объему реализации выполнен досрочно, 21 
июня, спустя пять дней выполнен план по 
всем остальным показателям. В оставшиеся 
•дни июня коллектив завода трудился в счег 
своего встречного плана.

За  это время выпущено 7 тысяч тонн це
мента вместо 5 тысяч, намеченных в начале 
года. Реализовано сверх плана продукции на 
250 тысяч рублей — рубеж, который наме
чался на конец года. Встречный план завода 
верстался с учетом реконструкции вращаю
щейся яечи ЛЬ 1, производительность кото
рой в результате реконструкции возросла про
тив ожидаемой на 31 тонну в час. В итоге, 
за первое полугодие выдано 3,5 тысячи тонн 

клинкера.

На прошедших в цехах собраниях цемент
ники обсудили резервы выполнения встречно
го плана и внесли поправку к плану: План ре
ализации увеличить на 150 тысяч рублей, вы
пустить сверх плана на 25 тысяч тонн цемен

та больше.
По итогам социалистического соревнования 

в первом полугодии первенство удерживает 
коллектив сырьевого цеха (начальник цеха 
т. Марушев). На счету его свыше 8 тысяч 
тонн сверхплановой продукции, достигнуты 
большая экономия электроэнергии — 300 ты
сяч квтч, значительное увеличение произво
дительности сырьевых мельниц.

Среди вспомогательных цехов лучшие ре
зультаты у коллектива ремонтно-механическо
го цеха (начальник т. Плащннскнй).

•  СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ: ЭТИЛЕН ----------- —

П Л А Н Ы  С О Р В А Н Ы
Н А СТРО И ТЕЛ ЬСТВЕ  пуско

вого комплекса с выполне
нием плана второго квартала ус
пешно справился коллектив седь
мого участка треста Востокхим- 

‘ монтаж, возглавляет который В.
Дубов. В больших объемах кол
лектив выполнил работы по изо
ляции трубопроводов н а  эстакаде, 
произвел защиту химстойкими по
крытиями металлоконструкций на 

всех объектах. Квартальный 
этим участком выполнен на 

процентов.
Хорошо работал и участок 

СМУ-7 (нач. В. Белецкий). Вы
полнив квартальный план, он 
приступил к устройству постоян
ных дорог на комплексе.

Новые мощности — в строй!

Но ряд организаций не спра
вился со своими заданиями и 
сорвал выполнение плана, в ча
стности МСУ-76. Сибмонтажав- 
томатика задерживает прокладку 
пневмокабеля на эстакадах. Мень
ше половины средств освоено 
МСУ-45. Коллектив этого управ
ления не справляется с монтажом 
отопления и канализации по ряду 
объектов — насосной оборотно
го водоснабжения, мехмастерской, 
компрессорной факельного хозяй

ства и насосной.
Наиболее плохое положение у 

Союзтеплостроя, выполнившего 
квартальный план . всего на 30 
процентов. Совершенно не ведут
ся работы по строительству ды

мовой трубы, футеровке газохо
дов. кирпичной кладке печей. Со- 
юзтеплостроевцы не сдают печи 
для устройства кровли, в резуль
тате дожди разрушают ими же 
выполненную кладку.

МСУ-42 во втором квартале не освоило 
184 тысячи рублей. Очень медленно ве
дется обвязка трубопроводами аппара
тов, -монтаж трубопроводов на эстакаде 
15-А, Прекращен монтаж змеевиков пе
чей.

Сибтсплоизодяиня с квартальным зада
нием справилась всего лишь на 10 про
центов. При имеющемся фронте работ 
по изоляции аппаратов и труб из 800 
кубометров практически за три месяца 
выполнено около ста кубометров. Не
удивительно, .что такие черепашьи темпы 
смежников приводят к задержке стро
ительства всего комплекса чтилена.

Б. И ВШ И Н ,

С О СТ А РШ И М  операто
ром Владимиром Бон

даренко мы сидим в опе
раторной установки селек
тивной очистки масел/ всту- . 
пившей в строй действую
щих на НПЗ несколько ме
сяцев тому назад.

К панелям с приборами 
то и дело подходят операто
ры. наладчики, киповцы.

— Раньше вакуум-погон 
отправляли на переработку f 
на завод гидрирования, — 
рассказывает Владимир, —  
теперь получаем и перера
батываем на нашей установ
ке. Со времени пуска ус
тановки в мае устранено не
мало неполадок нашими 
технологами. Большую по
мощь в этом нам оказала 
бригада наладчиков из М о
сквы.

Наконец в июне схема 
задействована на полную на
грузку. 14 июня для нас 
знаменательный день — ус
тановка вышла на проект
ную отметку. Дали первую 
продукцию с хорошим каче
ством. Четыре дня ушло на 
устранение замечаний, и 20 
июня снова . вывели ус-

и  п р о е к ц и ю
0 1 К 1 1  к v
тановку на проектную мощ
ность.

Владимир Бондаренко 
уже одиннадцатый год «ва
рит нефть». Вначале на за
воде гидрирования, затем — 
на пуске ЭЛОУ АВТ, а сей
час вот здесь. За короткий 
срок освоил установку, до
сконально знает всю схему. 
В смене у него есть и опыт
ные специалисты, кат; Ген
надий Хамидуллин, оператор 
с большим стажем, и нович
ки, как Сергей Шильников.

Но впереди у них еще 
много дел. С вводом следу
ющей установки комплекса 
масел — установки дсас- 
фальтизации — здесь бу
дут осваивать второй тех
нологический поток.

На снимке: установка се
лективной очистки масел.

А. ХА М ЗИ Н .

Фото автора.

СЕССИЯ
ГОРОДСКОГО
СОВЕТА

В ПОНЕДЕЛЬНИК. 1 июля, в акто
вом зале строителей работала 

седьмая сессия городского Совета депу
татов трудящихся четырнадцатого созы
ва. Перед началом работы сессии состо
ялось заседание партийной группы го
родского Совета. Коммуннсты-депутаты 
избрали заместителем секретаря партий
ной группы В. А. Герасимовича, за 
ведующего организационным отделом 
горкома партии, а также рассмотрели 
повестку дня сессии.

Сессия заслушала доклад председате
ля мандатной комиссии П. А. Переско- 
кова о снятии полномочий с выбывших 
депутатов, затем приступила к обсужде
нию основного вопроса повестки дня: «О  
ходе рыполнення принятых социалист 
ческих обязательств на 1974 год пред
приятиями пищевой промышленности».

Доклад по этому вопросу сделал депу
тат И. Н. Мосин, заместитель председа
теля исполкома горсовета. В прениях по 

! докладу выступили директор холодиль
ника Г. С. Райзберг, рабочая мясопере
рабатывающего завода Л. П. Алексей- 
чук, директор хлебокомбината Ю . К. 
Петенева, бродилыцица пивоваренного 
завода Е. А. Андреева, управляющая 
Государственным банком М. С. Дегтярь,

■ главный врач санэпидстанции Н. Н. 
Джумок, начальник орса Б. Д. Кор- 
шенбойм, старший машинист газового 
завода В. Н. Байбаков. (Отчет по это
му вопросу будет опубликован в следу
ющем номере газеты).

О работе постоянной комиссии по бы
товому обслуживанию населения доло
жил сессии председатель этой комиссии I, 
С. Г. Мнлованов, заместитель директора 
Ангарского^ филиала опытно-конструк
торского бюро автоматики. По отчету 
принято решение, в котором говорится 
что комиссия рассмотрела на своих за
седаниях вопросы об итогах выполнения 
государственного плана на 1973 год 

\ предприятиями бытового обслуживания, 
о работе фабриьи химчистки, цеха фото- 

I художественных работ, о подготовке к 
открытию станции технического обслу
живания и другие. В ходе подготовь.! 
вопросов депутаты оказывают практиче
скую помощь на местах. Вместе с тем 
комиссия не добилась, чтобы об испол
нении ее рекомендаций давались исчер
пывающие ответы, не всегда организует 
строгий контроль за выполнением этих 
рекомендаций. Комиссия не практикует 
выездных заседаний.

Сессия заслушала также отчет о ра 
боте депутатской группы №  19. Руко- , 
водитель группы Г’. Г. Добряков расска
зал о проделанной работе по благоуст
ройству 8, 9, 10-го микрорайонов, по 
выполнению закона о всеобуче, воспита
нии «трудных» подростков. Сессия вместе ! 
с тем отметила, что группа мало рас- I 
сматривает вопросов, связанных с вы
полнением наказов избирателей. У груп
пы малочисленный актив, слабая связь 
с жилищно-эксплуатационной конторой 
Лй 12. В текущем году проведено всего 
пять заседаний, на них присутствовало 
не более 50— 60 процентов депутатов.

С некоторым анализом деятельности 
депутатских групп выступил заведую
щий внештатным организационным отде
лом исполкома депутат А. И. Плескачев.

В связи с переходом на другую рабо
ту освобожден от обязанностей члена 
исполкома депутат А. И. Журавлев. Чле
ном исполкома утвержден депутат Г. А. 
Луценко, начальник городского отдела 
внутренних дел.

Также в связи с переходом на дру
гую работу освобожден от обязанностей 
заведующего гороно депутат Ю. Г. На 
сыров. Заведующим гороно утвержден 
И. В. Лобынцев.

По традиции депутаты заслушали ин
формацию о выполнении предложений и 
замечаний, высказанных ими на преды
дущей сессии.

Утверждена повестка дня очередной, 
р о с ь м о й  сессии городского Совета. Она 
обсудит вопросы: о мерах по предупреж- 

i дению острых кишечных заболеваний и 
улучшению санитарного состояния го- 

. рода и поселков, а также о мероприя- 
! тиях по выполнению наказов избирате

лей.
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В исполкоме горсовета
РАЗВИТИЕ ПОЧТОВОЙ

связи

ствия помещения в городе .нет
отделения по оздоровлению де
тей после перенесенных острых
желудочно-кишечных заболе
ваний. Не оборудованы в шко- 

труду и обороне», а  без учета комплекса не отвечает требо- лах зубоврачебные кабинеты, 
плавания —  10 тысяч школь- ваниям, предложено улучшить Отделы детского питания в
ников. В 1974 году из 22950, ее. 
допущенных к сдаче, выполни* 

____ ___ ___  _ ______  ли нормы по отдельным видам

Совета принял решение о 19557 человек. Хорошие ре- 
состоянии и дальнейшем раз- зультаты по подготовке и еда- 
витии почтовой связи в горо- че норм ГТО Достигнуты в 
де Ангарске. Связь за послед- школах ^  5, 6, 7, 33. 38, 40

СПОЛКОМ  городского

магазинах города недостаточ
но обеспечены продуктами дет
ского питания: сухими смеся
ми, овощами, фруктовыми пю
ре. В городе нет детской столо
вой. Не во всех общеобразо- 

ПсполнительныЙ комитет го- вательных. школах обеспечива-

МЕРЫ ПО ОХРАНЕ 
ЗДОРОВЬЯ ДЕТЕЙ

ние годы получила дальнейшее ** других. В школе №  5, на- родского Совета депутатов тру* ется правильное физическое и 
развитие. В целях облегчения пример, уроки по физической дящихся заслушал вопрос о гигиеническое воспитание У4*- 
труда почтальонов проводится подготовке, гражданской оборо- работе по дальнейшему у луч- щихся. В школах Лу 10, J , 6, 
механизация производствен- не̂ и начальной военной подго- щению охраны здоровья детей. 19, 2 некачественно проведен 
ных процессов установлено т°вке проводятся на высоком За последние годы в городе углубленный медосмотр. В 
510 опорных пунктов, осущест- Уровне. Систематически ведут- выстроена типовая женская школах JS6 10, о, 3. 2, 19 не в 
вляется механизированная до- ся занятия с учащимися, от- консультация, прачечная для полном объеме проводится дио 
ставка почты, через абонемент- несенными по состоянию здо- инфекционной больницы, выде- пансерное наблюдение за пе- 
ные шкафы почту получают 55 Ровья к специальной, медицин- лено помещение под детскую реболевшими: с заболеванием 
тысяч семей CKoi* группе. В школе работа- поликлинику №  4. Исполнена почек, печени, желудка. Наблю-

Однако в работе предприя- ют спортивные кружки и сек- проектная документация для дается высокая заболеваемость 
тий почтовой связи имеется цни» в которых занимается 50 строительства детской поли- острыми желудочно-кишечными 
ряд недостатков. Некоторые процентов учащихся. В теку- клиники на 300 посещений в инфекциями, 
помещения отлечений связи на- щем Г0ДУ процентов уча- микрорайоне 12-а. Открыт Исполком утвердил план 
холятся в не\’лов!етворнтепь- пдихся сдали нормы по 12 ви- пульманологический санаторий мероприятий по улучшению

дам комплекса. на 75 коек, и 7 групп для де- охраны здоровья детей и обя-

мрнтных. шкасЬов установлен- Исполком отметил низкий тей с нарушением речи, ясли зал заведующую горздравот- 
ныу r попъетпах' житых по- УРовень работы по внедрению для детей с • поражением цент- делом М. А. Усову, главного 
мпя ппотвопитгя носвоевое- комплекса ГТО в школах ральной нервной системы на врача детской больницы Л'Ь 1
менно Некоторые у л и и ы п о -  **11. 12, 21, 39. Недостаток' 60 коек. Организовано спецна- Е. М. Власенко, главного вра-
С91 ков ир освешены не упоря- 1,0 проводится эта работа сре- лизнрованное отделение для ча Майской больницы Л. Б. 
лочены нумерашш ломов и на- * и Учителей в школах Кя 1, 2, женщин. Котлярову принять меры по
именования ?лип Все это за- 4* 15- 23> 26* 33- 37' в шко* Многое сделано по организа- повышению культуры медицин-
тпулняет поставку почты лах-интернатах №  2, 7, 15. ции детской специализирован- ского обслуживания и качест-

Игпппк-пм пГ)я^ят пуковоли- Все школы имеют большое от- ной помощи: работает 10 спе- ва специализированной помо- 
TPiPtt гпптгкпгп ' гвя^н ставание в подготовке и сдаче циализированных кабинетов, ЩИ детскому населению, улуч-
улучтиитк качество паботы норм п0 плаванию и стрельбе, открыты хирургическое отделе- шить санитарно-просветитель- 
срелств почтовой связи дтя ВиДимо* следует использовать ние на 45 коек, ортопедя-трав- ную работу среди родителей, 
чего осуществить’ дополнитечь- для проведения этой работы матологическое— на 40 коек. Предусмотрено на десятую 
ные меры по доставке почты в летний оздоровительный пери- грудное— на 40 коек, пульма- пятилетку строительство сана- 
угтановтенные сроки выпот- од' нологическое— на 50 коек и от- тория в загородной зоне на
нить задания по комплексной Деление недоношенных- н а  20 200 коек для оздоровления де

механизации производственных ™ Л ” *™ * и тей с Ревматизмом, болезнями
пооиессов открыть по 1975 го- и * в * л °бынцев) предложено Но, несмотря' на принятые почек: молочной кухни в мик- 
ла еше одно отделение связи обоб1Днть и распространить в меры, в работе по охране здо- рорайоне 12-а, а также выде- 

и о м о п Л и . vnnannomia i/лм! школах города опыт работы ровья детей имеются серьез- ление помещения под раздаНачальнику управления ком
мунального хозяйства предло- школы № 5 по внедрению Все- ные недостатки. И в первую точный пункт в 12-м микро-

же но"' ° v п о п я дочитГ * *hv мё рацию союзного физкультурного комп- очередь ощущается нехватка районе.
ЮМОВ и наименование утиц лекса г т о - Директорам школ, помещений под детские лечеб- Начальнику урса тов. Тока-
принять меры по отлову без- Работа которых по внедрению ные учреждения. Из-за отсут- реву А. А. и заведующей торг-

надзорных собак. Руководите
лям жилищных органов пред
ложено закончить установку 
внутридомовых абонементных 
шкафов в домах старой заст
ройки, а государственной архи
тектурно-строительной комис
сии— не принимать в эксплуа
тацию жилые дома без абоне
ментных шкафов в подъездах.

ВНЕДРЕНИЕ КОМПЛЕКСА 
ГТО В ШКОЛАХ

Исполком отметил, что в 
1973 году только 3396 уча
щихся 4 — 10-х классов сдали 
нормы комплекса «Готов к
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Хороших результатов в со
циалистическом' соревновании 
добилась птичница Ангарской 
птицефабрики Светлана Егоро-
ва

На снимке: С. Егорова.

П РО С Т О РН Ы Й  машин
ный зал цеха 81 заво

да гидрирования. Моно
тонно гудят циркуляционно
газовые насосы. Невдалеке 
слышен шум работающих 
компрессоров. По залу идет 
крепко сбитый парень в спе
цовке.

Это бригадир слесарей по 
ремонту компрессоров Алек
сандр Григорьев. Под на
чалом у Григорьева шесть 
человек. Несмотря на то, что 
бригада небольшая, молодой 
бригадир применяет узкую 
специализацию. К примеру, 
Лев Трофимов отлично ре
монтирует шатунно-криво
шипный механизм, а Влади
мир Екимов и Леонид Ска- 
кодуб — мастера по ре
монту поршневой группы. 
Систему же смазки и ох
лаждения берет на себя 
Владимир Сницарев. II так 
все остальные ребята. Каж
дый знает свое дело. Есте
ственно, бригадир не был 
бы бригадиром, если бы не 
мог работать на всех опера
циях. Александр приходит 
на помощь там, где появля
ется больший объем работ.

Хорошо, когда человек 
находит себе дело по душе. 
Александр Григорьев нашел. 
Он пришел на нефтехим- 
комбинат в солдатской гим
настерке со следами от по
гон. Отдел кадров направил 
его слесарем 3-го разряда 
в цех бутиловых спиртов. В 
цехе Александр сдал на 4-й 
разряд слесаря, а в 1971 
году перешел работать в цех 
81 завода гидрирования. За 
короткое время получил 5-й 
разряд и был назначен 
бригадиром слесарей по ре
монту компрессоров.

Много внимания бригадир 
уделяет повышению квали
фикации членов бригады.

Культуре ремонтных ра 
бот и рационализации

бригадир Григорьев и 
его бригада уделяют 
особое внимание. Труд ре
монтника еще во .многом 
связан с физическим трудом, 
поэтому бригадир и его под
чиненные стремятся облег
чить трудоемче процессы, 
повысить эффективность ре
монтных работ.

Бригада А. Григорьева 
своими силами изготовила 
переносной верстак. Каза
лось бы, немудреное при
способление, а польза нема
лая.

В бригаде свой строгий 
порядок контроля. Все сня-

ному: одни как-то вдруг по 
ходу работы, над другими 
приходится думать день, два. 
неделю, месяц, вдаваться в 
теорию механики (Алек
сандр учится в Ангарском 
политехникуме), делать раз
личные расчеты.,

Как-то машинисты пожа
ловались механикам: мно
говато расходуется мас
ла на смазку цилиндров 1, 
2. 3-Й ступеней компрессора 
5Г-14-320. Как уменьшить 
расход, сохранив при этом 
надежность работы маши
ны? Задумался над этим и 
Григорьев. Немало было

Товарищ о товарище

БРИГАДИР
тые детали компрессоров об- | прежде чем остановились на
меряют. Замеры заносят в 
специальные формуляры. 
Если размеры каких-то де
талей выходят за пределы 
допустимых, то детали вос
станавливают или заменяют. 
И- снова это заносится в ре
монтную документацию.

Труд ремонтника оце
нивается по качеству ре
монта оборудования. Нема
лое значение имеет и время, 
затраченное на подобную 
операцию. Вот тут-то и вы
ступает на первый план 
творческий поиск, рациона
лизация. Улучшить работу 
компрессоров, создать при
способление, облегчающее 
труд ремонтника, экономить 
материалы — вот главная 
цель рацпредложений, по
данных ребятами из брига
ды Александра Григорьева 
и самим бригадиром. Пред
ложения рождаются по-раз-

мысли применить для изго
товления поршневых колец 
новый материал — фторо
пласт 4К-20. В результате 
внедрения' этого предложе
ния цех сэкономил 5,6 тон
ны высококачественного 
масла МС-20.

Мысль для другого рац
предложения подсказал слу
чаи. Наблюдая не раз за 
операцией по отделению што
ка от поршня, А. Григорь
ев заметил, что от ударов де
формируется торец штока. 
Поразмыслив, он смастерил 
приспособление, которое ис
ключало деформацию торца 
при выпрессовке.

И так изо дня в день: по

иск, поиск... Тепло отзыва

ется о молодом бригадире 

старший механик цеха А. И. 

Филюшин.

отделом ВаськовскоЙ Д М- 
предложено улучшить снабже
ние детских и лечебных до
школьных учреждений высоко
качественными продуктами пи
тания в ассортименте; органи
зовать в ' 3 магазинах отделы 
детского питания, расширить 

продажу населению сухих и 
консервированных продуктов 
детского питания, принять ме
ры для обеспечения горячим 

питанием не менее 75 процен
тов всех учащихся школ горо
да. выделить помещение для 
открытия детской столовой или 
кафе.

О ТЕПЛОФИКАЦИИ 
ПОСЕЛКА БАЙКАЛЬСКА
Учитывая просьбы граждан, 

проживающих в домах на пра
ве личной собственности и в 
ведомственных домах АНХК, 
исполком разрешил теплофи
кацию 192 жилых домов по
селка Байкальска. Заказчиком 
по строительству сетей по ули-. 
це Ворошилова от базы горга- 
за до улицы Весенней и се
тей от групповых элеваторных 
узлов до вводов в дома, нахо
дящихся на балансе АНХК, 
определен нефтехимкомбинат. 
подрядчиком — управление 
строительства. Строительство 
разводящих сетей по улицам 
Пархоменко. Перова, Весен
ней и Торговой и сетей от 
групповых элеваторных узлов 
до вводов в здания будет осуще
ствлено силами кооператива за 
счет собственных средств.

' Эксплуатацию разводящих 
сетей по улицам Ворошилова, 

Пархоменко, Перова, Весенней, 

Торговой возложить на Ангар

ские тепловые сети, а сетей от 

элеваторных узлов до ввода в 

здания — на кооператив.

— К нам в цех пришли на 
стажировку учащиеся
ГГ1ТУ-4, * и руководст
во цеха закрепило ре 
бят за Григорьевым. В 
короткое время парни осво
или секреты устройства 
компрессоров и оказывают 
существенную помощь в ре
монтных работах, — рас
сказывает Александр Ива
нович. — Я не ошибусь, ес
ли выражу общее мнение: 
Саша — душа не только 
своей бригады, но и всей 
ремонтной службы. Было не
мало случаев, когда старшие 
по возрасту рабочие/ обра
щались к нему за советом, 
— подытоживает Филюшин.

Вдохновенно трудится 
бригадир А. Григорьев. Он 
награжден Юбилейной ле
нинской медалью. По итогам 
работы за 1973 год получил 
знак «Победитель соцсорев
нования 1973 г.». А по ре
зультатам заводского кон
курса профессионального 
мастерства Александру при
своено звание «Лучший по 
профессии».

Сейчас у молодого брига
дира горячая пора: защита 
дипломного проекта в техни
куме. II тема диплома, как 
говорится, (родная, охваты

вающая весь опыт бригади

ра в ремонте компрессо

ров. Пройдет немного вре

мени. и Александр Григорь

ев вернется в бригаду. Как 

и прежде, рабочий день его 

начнется с обхода работаю

щего оборудования. И вновь 

его крепкая рабочая ладонь 

коснется корпуса компрес

сора, как чуткий прибор, 

улавливая посторонние шу

мы.
А. ГРА Ф О В , 

внештатный корреспондент.
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О Э Ф Ф И Ц И Е Н Т  ис- 
пользования парка — 

важнейший показатель в ра 
боте любого автотранспорт
ного предприятия. Слагает
ся он из того, сколько ма
шин поутру выйдет за воро
та автобазы и сколько оста
нется на территории. А 
это прямо зависит от состоя
ния ремонтной базы и кол
лектива ремонтников, где 

заняты умелые и опытные, 
ищущие специалисты, внед
ряющие новинки на ремон
те.

Седьмая автобаза ма
ло чем отличается от дру
гих автобаз управления авто
мобильного транспорта
стройки — тот же парк ма
шин, тот же штат >ремонт- 
ников и водителей, знающие 
инженерно-технические ра 
ботники. Но почему-то в ав
тобазе ежедневно «отстаива
ются» десятки машин.

Причин невыхода машин 
много. Я заинтересовался 
лишь одной. И инженер- 
нормировщик В. Чернокле- 
тов, он же ответственный за 
рационализацию, называет 
среднее количество занятых 
на ремонте людей — сорок 
пять. По стоящим на прико
ле автомашинам их надо 
вдвое больше. Выходит, что- 
ш>1 освоить этот объем, ре
монтники должны иметь хо
рошо налаженное производ
ство ремонта, современное 
оборудование, оснащенное 
различными приспособления
ми и станками. На деле это
го нет, и самое печальное, 
что в автобазе холодно отно
сятся к различным техниче
ским новшествам и со сто
роны, и к тем, которые по
даются своими ремонтника
ми.

За  шесть месяцев в авто
базе подано девять рацио
нализаторских предложений, 
а в рационализации участво
вало всего пятнадцать чело
век. Почему ремонтни
ки и водители так слабо 
проявляют творческую ак
тивность?

Причина в постановке ра 
ционализаторской и изобре
тательской работы, в отно
шении администрации и со 
вета В О И Р  к рационализа
торам. Судите сами — из 
девяти поданных предложе

ний до сих пор не обсчита
но ни одно, хотя половина 
из них уже внедрена. На
чальник отдела труда и за 
работной платы М. Дроздов, 
он же, кстати, и секретарь 
партийной организации авто
базы, находит оправдание 
такому положение дел в том, 
что все предложения мало
эффективны.

Автослесарь Д. Горохов
ский с напарником подал 
рацпредложение по восста
новлению отверстий для 
крепления картера главной 
передачи автомобилей
«К рА З». Внедрение это дало 
возможность ранее уходив
шие в металлолом дорого
стоящие картеры снова пу
стить в работу. Вместо того, 
чтобы подсчитать экономиче
ский эффект, в автобазе по
шли по наиболее легкому 
пути — заплатили рациона
лизаторам по 7 рублей 50 
копеек, так сказать, «на 
глазок».

В январе внедрено пред
ложение А. Тирнкова, по
зволившее механизировать 
резку заклепок разных диа
метров и узкую листовую 
полосу. Какова же экономия 
от внедренного предложения, 
на автобазе сказать не мо
жет никто.

В седьмой автобазе сло
жилось на протяжении по
следнего года тяжелое по
ложение — нет начальника 
автобазы, у главного инже
нера не доходят руки, но ин
женерно-технический персо
нал тот же, и он в силах по
мочь рационализаторам.

В рационализаторскую 
копилку автомобилисты 
седьмой автобазы за первое 
полугодие не внесли ни од
ного рубля.

Еще хуже обстоят дела в 
рационализации в пятой ав
тобазе, здесь за первое полу
годие подано всего пять 
предложений, три внедрено, 
но сколько это дало эконо
мического эффекта — нико
му неизвестно. Службе 
главного инженера УАТ 
стройки надо сделать необ
ходимые выводы из такого 
положения дел с рациона
лизацией.

В. К У РЬЯН И Н О В , 
внештатный корреспондент.

ПЛОХО СТРОИТСЯ 30Л0ПР0В0Д
В недавнем номере газеты я прочитал заметку о том, 

что строится золошлакопровод от золоотвала ТЭЦ-1 к це
ментному заводу. Строится-то он строится, но очень мед
ленно. Строительство мощной перекачивающей станции 
еще и не начато, а СМУ-7 должно выполнить здесь зем
ляных работ около 6500 кубометров с завозом грунта на 
15 километров. СМУ-2 должно выполнить общестрои

тельные работы на насосной станции.
Строительство всего комплекса по добыче, транспор

тировке и переработке золы в качестве глинистого компо
нента и ввод в эксплуатацию его предусмотрены планом

и графиками в 4 м квартале. оп
Но прошло уже полгода, а строительные работы вы- 

полнены всего на 120 тысяч рублен, при сметной стои
мости строительно-монтажных работ 900 тысяч p jo  
лей Из общего числа 168 проектных фундаментов

кад'ы. где надо уложить 3000 ^ У Во в ' °cb v н д а мен
бетона и железобетона, выполнено только 26 фундамен 
?ов. уложено бетона 470 кубометров По трассе эстакады 
подачи золы надо смонтировать 750 кубометров сборно
го железобетона, 109 тонн металлоконструкции, 7о00 по- 
ГОННЫХ метров стальных трубопроводов с последующей 

теплоизоляцией и облицовкой. Несмотря на н®0дн°"Р *то‘

кЫстр о и ^м тв у^Т с(кн о ^  п е р ^ч и в а к ^й  станции на

г° П л ^ ^ у г о д Т 'СсорПвТн% в СМУ-2к М и ПРИШ.мают.

начальник ОКСа Ангарского цемзавода.

Т В О И  Л Ю Д И , А Н Г А Р С К

Е СЛИ ВЫ  бываете в кафе 
«Щелкунчик», то обяза

тельно обратили внимание на 
перемены в нем в лучшую сто
рону. Конечно, это, прежде 
всего, касается качества обедов. 
Разнообразным стало меню, 
вкусными стали предлагаемые 
посетителю блюда. Работники 
кафе объясняют это тем. что 
сменилось руководство. Новая 
заведующая пришла из ресто
рана «Южный», где заведова
ла производством. Поэтому 
прежде всего,, она и «взялась 
за кухню»...

И как-то сразу изменилась 
вся обстановка в кафе. Теперь 
в обеденный перерыв — вре
мя «пик», — случается, не 
найдешь в кафе и столик сво
бодный. Прибавилось хлопот 
всем работ
никам ка
фе и, ко
нечно, офи- 
цна н т а м. 
которые не- 
посре д с т- 

венно об

щаются с
посетителями. Сегодня наш рас
сказ об одной из них, заняв
шей на прошедшем в этом го
ду городском конкурсе первое 
призовое место. %

Это Любовь ‘Пелехова. Ра- 
бочий стаж ее семь лет. Н а
чинала рабочую биографию с 
повара после окончания повар
ских курсов. И работала ус
пешно — об этом говорит уча
стие в состязании сильнейших 
поваров города, где она тоже 
одержала победу. Работа пова
ра нравилась. Особенно, по ее 
собственному признанию, с 
большим удовольствием гото
вила холодные блюда. Тут 
можно было фантазировать, 
придумывать всевозможные ва
рианты оформлений. И, между 
прочим, и сейчас, уже работая 
официанткой, она всегда об
ращает внимание на то, как 
выглядит блюдо, которое по
дает на стол.

Почему переменила про
филь работы? Хотелось быть 
ближе к людям, видеть, что 
приносит своим трудом какую-

то радость им. О том, что это 
так, рассказывают многочис
ленные записи, которые остав
ляют клиенты в книге.

«...Очень благодарны. — пи
шет один клиент. — Это эта
лон обслуживания. Спасибо»...

«У  нас сегодня большой 
праздник. Одни из нас стал 
инженером. В кафе, куда мы 
пришли отметить это событие, 
мы сразу же почувствовали 
доброе отношение со стороны 
официантки Любушки...». Оста
вили эту запись студенты И р 
кутского политехнического ин
ститута. Подобных этим двум 
в книге — десятки записей.

Это благодарность за нелег
кий труд, за доброе, уважитель
ное отношение. Эти качества

предстояло выполнить каждой 
участнице конкурса. Как об
служить в новогодний вечер, 
свадьбу, министерский прием, 
банкет, индивидуальное обслу
живание — все это каждая 
официантка должна знать «без 
запинки». Особенно трудным 
оказалось для некоторых участ
ниц рассказать, как обслужить 
стол «фуршет». Это бывает на 
больших приемах, при боль
шом количестве народа, когда 
для быстроты обслуживания 
устанавливаются столы опре
деленной высоты и длины и 
подаются «мини-блюда*, кото
рые можно держать в руках и 
есть стоя. Кроме того, офици
ант должен знать и великое 
множество всяких тонкостей, 

I Например, холодная закуска—

прежде всего отмечает и руко
водство кафе «Щелкунчик». 

«Аккуратна в работе. Умеет не 
только культурно Обслужить, 
но и подготовить блюдо к по
даче на стол. Исключительно 
трудолюбива. Все ее успехи — 
результат добросовестного от
ношения к своей работе, по
стоянного совершенствования 
методов работы»,— это говорит 
заведующая 3. В. Никитенок.

Участие в последнем конкур
се показало, насколько повы
сила свое профессиональное ма
стерство официантка только за 
прошедший год — в прошлом 
году она была второй в город
ском конкурсе официантов, 
нынче завоевала первенство. 
Конкурс проходил в ресторане 
«Южный». Девять сильнейших 
официантов города — победи
тели конкурсов, которые про
водились по орсам, — отстаи
вали честь своих коллективов 
в этом состязании. Более 25 

заданий, включающих вопросы 

теоретические и практические,

сельдь на столе ставится спра* 
ва или слева от прибора в за
висимости от того, с гарниром 
или без гарнира подается блю
до. Не обращаем мы внима
ния на то, как подается меню. 
—  оказывается, и в этом свое 
правило. И таких «мелочей» 
наберутся десятки.

Если обстановка спокойная, 
народу немного — все их со
блюдать и выполнять нетруд
но. А  вот когда часы «пик», 
когда кто-то из посетителей 
раздражен и не может сдер
жать это раздражение, испор
тит грубым словом настроение 
официанту —  тут уж помнить 
обо всем, что положено, очень 
трудно.

И все же не было случая, 
чтобы Люба сорвалась и в от
вет нагрубила. Она действи
тельно исключительно вежли
ва и внимательна. Несмотря на 
личное настроение, и на уста
лость — к вечеру ведь не один 
километр набегает от стола до 
кухни...

Н. УРА Л ЬСК А Я .

К О М С О М О Л ЬЦ Ы  и молодежь нашей 
страны готовят трудовые подарки к 

50-летию присвоения комсомолу имени В. И. 
Ленина. Хороший вклад в копилку иркутской 
комсомолии сделал* вокально-инструменталь
ный ансамбль «Баргузин» из ДК «Современ
ник» — победитель во Всесоюзном телевизи
онном конкурсе «Молодые голоса» в городе 
Томске.

Этот коллектив очень любят в Ангарске. 
На концерты «Баргузина» и танцевальные 
вечера, когда он играет, билеты расходятся 
за несколько часов.

Создан коллектив в ноябре 1970 
года. Тогда группа ребят, влюблен
ных в эстрадную музыку, собралась 
в «Современнике», чтобы организо
вать самодеятельный коллектив. Ру
ководителем его стал Евгений Ни
колаевич Якушенко, или, как все его ■■■■ 
зовут, Женя.

Каковы будни этих ребят? Это очень упор
ный труд. Занятия теорией и сольфеджио, 
запись на магнитофонную ленту исполняемо
го номера и дальнейший самоанализ. Подбор 
репертуара, прослушивание пластинок с ис
полнительскими записями других ансамблей. 
Внимательно следят они за новинками в му
зыке, знают, что нравится молодежи. И по
стоянный поиск своего творческого лица.

Характерной чертой этого коллектива яв
ляется высокая требовательность к исполни
тельству. Не было случая, чтобы ансамбль 
выступал с «сырым» номером.

Были в ансамбле и свои неудачи. В про
шлом году на областном телевизионном кон
курсе ребята не попали даже на зональные 
соревнования. Была пора увлечения народной
- Т Ж 'Т  ж си ел ./„р5ч.,иа,.^§рп-

ли объекты на стироле нефтехимкомбина- 
та, на комплексах масел и топлива неф
теперерабатывающего завода, на биоло1м- 
ческих очистных сооружениях. Коллектив 
шестого участка (начальник В. Жовнев), 
проводивший монтаж на этих объектах, 
добивается высоких показателей в соци

алистическом соревновании по упраиле- 

нию. Отлично работают и киповиы пер

вого Усольского участка, возглавляет ко- 

Снб- торый В, Горбунов.

ребятам: «Представьте, что перед вами не 
десять тысяч зрителей и телекамеры, а те ре
бята из Трнполья, о которых мы будем петь. 
Как бы мы спели для них?».

Областная газета «Красное знамя» писа
ла: «Вокально-инструментальный ансамбль 
из Ангарска — коллектив высокой музыкаль
ной культуры. Песня о комсомольцах Три- 
полья в их исполнении —  пронзительна и пе
чальна. Но она полна жизни и мужества. Не 
хочется говорить об интерпретации этой пес
ни, потому что о ней не задумываешься, она

Художественная самодеятельность

« Б А Р Г У З И Н »

есяца 
Ъ1 в

<авто- 
) под- 
•игада 
чОБОМ

ЕВ

словно исчезает, уступая место жизненной 
правде».

А председатель жюри телевизионного 
конкурса «Молодые голоса» композитор М. 
Тарнвердиев, вручая ребятам путевку на по
ездку в Москву, сказал: «Ансамбль «Баргу
зин» имеет свое творческое лицо, он не 
только исполняет песню, но и показывает, 
что очень важно, свое отношение к ней».

Сейчас перед коллективом, по словам его 
руководителя, стоят три задачи.

Первая: хорошо подготовиться к заклю
чительному туру конкурса, который прой
дет на Центральном телевидении в сентябре 
этого года в Москве.

Во-вторых, добиться, если мдодр так вы
разиться, ансамбле^ ,тг '

И w ^ , йТ,-цг. у/.

БУЭНОС-АИ 1ат|С. В связи с кончи
ной президента м Аргентинской Респуб
лики Церона президентский пост в со 
ответствии с конституцией страны за 
няла вице-президент Мария Эстела М ар

тинес де Перон. В поддержку нового 

президента и конституционного поряд

ка высказались политические партии, 

профсоюзы, общественные организации,



4 сто Знамя коммунизме N9 132 3 июля 1974 года

В  « Т  Б  Р Е М  К  Е »
Л е т о  п и о н е р с к о е

Х-Г А Ш  санаторный 
* *  пионерский лагерь 

—  единственный, пожа
луй, в Иркутской обла
сти. Находится он в юго- 
западном районе Ангар
ска. Здесь ребята не 
только отдыхают, но и 
получают лечение в фи
зиокабинете, грязелечеб
нице, ингалятории, про
цедурном кабинете, пьют 
лекарственные чаи и 
кислородный коктейль.

У нас создана группа 
для детей с дефектами 
речи, она занимается у 
опытного логопеда Р. Ду
ка по специальной про

грамме. В лахере рабо
тают опытные медицин
ские сестры Л. Какови- 
хина, Г. Деменцева, Н. 
Трифонова, Н. Ступиши- 
на, Е. Мазурина, врач 
Л. Локтева.

Санаторный лагерь ра 
ботает всего один сезон, 
потому очень важно уме
ло организовать ♦ досуг 
ребят, их общественно
полезный труд. Вот по
чему все отряды соревну
ются.

Провели уже много ин
тересных мероприятий. 
Торжественно отметили, 
например, День медицин

ского работника. На ли
нейке пионеры поздрави
ли медперсонал, вручили 
им букеты цветов, от
крытки, а работники кух
ни преподнесли празднич
ный торт с плакатом: 
«Лучше пирожки, чем 
порошки». Была формле- 
на аллея здоровья с 
плакатами: «Воды не
бойся— ежедневно мой
ся», «Здоровье в по
рядке — спасибо заряд

ке», «Грязные руки гро

зят бедой, мой руки пе

ред едой». Весь день раз

вевался рядом с пионер

ским флагом медицин
ский. После полдника 
прошел конкурс всех от
рядов на лучшее испол
нение комплекса утрен
ней зарядки. Победите
лем оказался второй^ от
ряд. Вечером был КВН.

Очень интересно прошел 
конкурс на лучшую ком
позицию из цветов: бу
кеты цветов, панно-аппли
кации, торты. Все было 
оригинально сделано. Тут 
потрудились и старшие, 
и младшие отряды. Ж ю 

ри присудило первое ме

сто 4-му и 5-му отрядам.

Интересно прошел 
день памяти павших 22 
июня. На торжественную 
линейку были приглаше
ны участники Великой 
Отечественной войны 
Иван Николаевич Ани
симов и Тимофей Карпо
вич Кротов, которые рас
сказали о первых днях 
войны и ответили на все 
вопросы ребят.

Впереди у нас много 
интересных дел: сейчас 
готовим поделки из при
родного материала, гото
вимся к празднику пес
ни и строя, к спортив
ному празднику, празд
нику труда «А  ну-ка, сме
лые, ловкие. умелые», 
готовим также вечер на 
тему* «Огонь Прометея», 
КВН по сказкам, игру 
«Светофор» (о правилах 
уличного движения).

Предстоят нашим де

тям экскурсии на кера
мический завод и швей
ную фабрику, в музеи 

часов.
Легко работать в та

ком коллективе, где есть 
очень опытные педагоги, 
такие, как 3 . Храмцова. 
Ф. Гуткевич, П. Урюпи 
на. Н. ^Бондарчук, JU. 
Шелковникова. Л. шип- 
нягова, В. Таранец. С мо
лодым задором трудятся 
вожатая Г. Мариненко. 

В. Житова, вожатый 
производства И. Сидор- 
кин и Г. Алексеев 
физрук от спортивного 

общества «Ермак». Руко
водит санаторным лаге

рем «Теремок» опытней

ший педагог' с 35-летним 

стажем работы Вера Ва

сильевна Камышова.

Н. ЗУЕВА , 
старший педагог.

В музыкальной школе Ns 2 у педагога 

Л. А. Ивановой занимаются по классу домры. 

На снимке: Надя Федина — участница смот

ра детского творчества. Надя увлеченно за

нимается музыкой.

Фото Н. БЕРЕЗЕН К ОВА .

У Ч Е Б А  Т Р Е Н Е Р О В
В спортклубе «Ермак» прошла 

учеба тренеров-преподавателей, 
организованная тренерским сове
том по' вопросам теоретической 
подготовки специалистов. Наилуч- 
шне знания в области теории и 
методики спортивной тренировки, 
спортивной физиологии, психоло
гии и врачебного контроля пока
зали тренеры по лыжному спор
ту В. Н. Лекомцев, В. И. Зуев,

Г. П. Голомаго, тренеры по конь
кам М. П. Безносов, П. И. Яков
лев, тренер по гимнастике Ю. И. 
Свяжинцев.

Подготовка спортсмена — многогран
ный. разносторонний процесс. Физическая 
подготовка хоть и является определяю
щим фактором в достижении спортивных 
результатов, но без теоретической подго
товки нельзя решить проблему спортив
ного совершенствования. Для »того нуж
ны знания. Вот поэтому тренерскому со
ставу необходимы подобные семинары,

дискуссии, лекции. Неплохо время от вре
мени и самостоятельно поработать над 
книгой, порыться в вопроснике по пере
аттестации тренерско-преподавательского 
состава.

По мере развития спорта роль теоре- 
. тической подготовки, несомненно, возра
стет, Достижение современных высоких 
результатов возможно только в коллек

тиве творческого научного труда, при по

полнении и углублении знаний механиз

мов спортивной тренировки н повышении 

интеллектуальною уровня тренерского со

става и самих спортсменов.

А. М ИРОНОВ, 
тренер.

С П О Р Т

ШЕЛ ПОДБОР КАНДИДАТОВ.
С Н А ЧА Л А  летнего 

периода коллектив 
А ЭМ З приступил к ак
тивной сдаче норм ГТО. 
Уже прошли соревнова
ния ДСО «Труд» II груп
пы по легкой атлетике 
на первенство города.

Опередив сильные 
коллективы ТЭЦ-10 и 
автотранспортного пред
приятия, команда А ЭМ З 
заняла первое место, за
воевав путевку для вы
ступления на областных 
соревнованиях, которые

состоятся в июле в И р
кутске. Смотром канди
датов для участия в 
предстоящих соревнова
ниях явилась проведен
ная XV II спартакиада за
вода.

Надо отметить, что если 
раньше спартакиада про
водилась на любой сво
бодной, зачастую не под
готовленной площадке, то 
в этом году впервые она 
была проведена на стади
оне «Ангара». В спарта
киаде приняли участие

12 цехов и отделов с об
щей численностью 127 
спортсменов АЭМ З.

После поднятия флага 
и парада участников в 
секторах стадиона в те
чение двух часов шла 
борьба за право назы
ваться сильнейшими 
спортсменами завода.

( Победителями стали: в 
первой группе — команда 
3-го цеха, во второй 
группе — команда ре- 
монтно-экспериментально- 
го цеха 18.

В личном зачете по 
отдельным видам спорта 
В. Н. Пиденко, инженер^ 
технолог, был первым на 
дистанциях 100 и 400 
метров, с результатами 
12,3 и 55,6 сек.- соот
ветственно, М. Г. Юрчен
ко, хромировщик цеха 
.N*9 6 (с результатом 
2.09,8 сек.). был недо
сягаем в забеге на 800 
метров.

Победителями в эста
фете 4x100 стали: среди 
женщин — команда цеха 

ЛЪ 3, а среди мужчин — 

команда ОГК.

Ангарское среднее профессионально-техническое училище № 35 
в 1974 году объявляет прием учащихся на трехгодичный срок обу
чения, с получением среднего образования, по следующим специ
альностям: газоэлектросварщики (девушки, юноши), машинисты 
башенных и мостовых кранов (девушки), электромонтажники по 
силовым сетям и силовому электрооборудованию (девушки, юно
ши), столяры-станочники (девушки, юноши), маляры-облицовщики- 
мозаичники (девушки, юноши), монтажники конструкции-каменщи
ки (юноши). Со сроком обучения 1 год—по специальности монтаж
ники конструкций-каменшики (юноши).

На трехгодичный срок обучения принимаются юноши и девуш
ки, -окончившие 8 классов, в возрасте 15— 16 лет. На одногодич
ный срок обучения принимаются юноши, окончившие 8, 9, 10 luiac- 
сов, в возрасте 16, 17, 18 лет.

Принятые на обучение находятся на полном государственном 
обеспечении, нуждающиеся обеспечиваются благоустроенным об
щежитием, в период производственной практики учащимся выпла
чивается 33 процента от их заработка.

По окончании училища выпускники получают диплом о среднем 
образрвании и полученной профессии.

Прием документов до 30 августа 1974 года. Заявления направ
лять на имя директора училища с приложением следующих доку
ментов: свидетельства о рождении ила паспорта, характеристики 
из школы, свидетельства об образовании, справки с места житель
ства, заявления от родителей, 6 фотокарточек размером 3x4,

Медицинскую комиссию проходят по направлению училища в Ан
гарске. Адрес училища: Ангарск, 7-й микрорайон, ГПТУ-35. Про
езд автобусами Ка 8, 10, 2 до остановки «6-й микрорайон».

Приемная комиссия, (585)

И ЗВ Е Щ Е Н И Е

5 июля с 9 часов утра в ма
лом зале ДК «Энергетик» со 
стоится однодневный городской 
семинар председателей голов
ных групп народного контроля. 

Городской комитет народно
го контроля.

В общественной приемной редак
ции газеты «Знамя коммунизма» 
прием посетителей будет вести
юрист СИТНИКОВА Галина Михай
ловна с 14 до 18 часов.

Меняю комнату в 31-м квартале на 
комнату нлн однокомнатную квартиру 
в юго-западном районе города. Обра
щаться по телефону 4-32-70.

(760)

Утерянный студенческий билет 
Jft 3183 Закирова Р. Ю. считать не
действительным.

Утерянные зачетную книжку N*48 и 
студенческий билет K i 48 на имя 
Деминой Ангелины Ивановны гчи- 
тать недействительными, (750)

Утерянный студенческий билет за 
X? 692168 на имя Кушмелевой Галины 
Михайловны считать недействитель
ным. (743)

СРЕДА,
3 ИЮЛЯ 

Ья программа 
ПОКАЗЫВАЕТ 
МОСКВА.
18.10—Цветное те
левидение. Кон

церт Государственного Оренбургского 
русского народного хора,
19.00— «Время»,
19.30—В эфире—«Молодость», «Куда
пойти учиться».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.
20.15—«Приангарье».
20.45— «Отцовская борозда», Докумен
тальный телефильм,
21.00—«Строитель», Телевизионный 
журнал,
21.45—«Советуем, предлагаем, рекомен-

уем»,дуем», Телевизионная реклама, 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
22.10—«Наука сегодня»,
22.40—Цветное телевидение. Концерт. 
23 00—Цветное телевидение. Чемпионат 
мира по футболу. Сборная Польши — 
сборная ФРГ. Передача из ФРГ,

С 00.45 до 02.30—перерыв.
02.30—Цветное телевидение. Чемпионат 
мнра по футболу. Сборная Бразилии— 
сборная Голландии. Передача из ФРГ» 

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.

20.15—«Огни Балхаша», Телевизионный 
очерк.
20.45—Цветное телевидение. Играет 
симфонический оркестр Центрального 
тезмддеыя* в Всесоюзного радио.

Хороших результатов в со
циалистическом соревновании 
добилась птичница Ангарской 
птицефабрики Светлана Егоро
ва.

На свимке: С, Егорова.

ОНЫ;> •
',/Ьзряд и был назначен
бригадиром слесарей по ре
монту компрессоров.

Много внимания бригадир 
уделяет повышению квали
фикации членов бригады.

Культуре ремонтных ра 
бот и рационализации

«МИР» — Свадеб
ное танго. 10. 12, 14, 
16. 18, 20, 21-50 (удл, 
—Л, И. Брежнев в 
Казахстане. Город
ские заботы), 

«ПОБЕДА» — Си
бирский дед. 10, 12. 
14, 16, 18, 20, 21-45 

(удл.—Рождено революцией),

«ПИОНЕР» — Текумзе. 9-40, 13-20. 
Человек проходит сквозь стену, 
11-30, 15. 17. 19. 21. Зал «Хроника» — 
«Добро пожаловать!» —говорит Куба. 
16. 18-50. Черный прннп. 17. 19-50, 
21-40.

«ГРЕНАДА» — Абитуриентка. 10,
12, 14, 16, 18. 19-40 (удл.—Последние 
страницы), 21-40,

«ОКТЯБРЬ* -  Юлька. 10. Неисп
равимый лгун. 11-50. 13-40, 15*30.
17-20. 19-10, 21 (удл.—Внимание, пе-

Редактор В* П. КУЗЬМИН,

13, Свадьбы пана Вока. 15. 17, 19.
21 (удл.—Я встаю в предрассветный 
час),

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Теща. 10, 12,

14, 16, 18. 20. 21-40 (удл.),

ДК «ЭНЕРГЕТИК* -  Персональ
ное задание. 17, 19, 21,

«АНГАРА* — Снимай шляпу, 
когда целуешь. 16. 18. 20, Плуто н
Пух—шалуны. 15,

Кинотеатру «Комсомолец» требу
ется киномеханик.

Нашедшего документы па имя Фи 
лнппова Николая . Георгиевича про 

. inv & ^*ь7 ',-''и*~-?ААг1̂ , ',гфрекресток!),
способление, облегчаюш «летний» — Ромео и Джуль- 

труд ремонтника, ЭКОНОМЬетта (2 серии), 18, 21, 

материалы -  вот главн . ю н ость ,  _  аал «Луч.-Ан*«- 
Цель рацпредложений, П лика — маркиза ангелов (дети до 
данных ребятами из Орииб лег не допускаются). 10. 12, 14, 
ды Александра Григорьев. 18, 20. 22. Зал «Восход»—Рес-

и самим бригадиром. Препублика с ° Роньей У*ииы. о-эо. И-10.
ложения рождаются по-р____________________________________

1 Коллектив АМУ-1 треста Сибхчм- 
монтаж выражает глубокое собо
лезнование главному механику уп
равления Архипову Ю. К. и детям 
по поводу преждевременной смер
ти жены и матери

АРХИПОВОЙ 
Елизаветы Яковлевны.
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